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the demo, you will get acquainted with the software interface.
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NEW QUESTION: 1Sie verwalten eine Microsoft SQL Server 2014-Instanz.Die Instanz enthält
eine Datenbank, die eine Einzelhandelsanwendung unterstützt. Die Anwendung generiert
Hunderte von Transaktionen pro Sekunde und ist 24 Stunden am Tag und 7 Tage die Woche
online.Sie möchten eine Sicherungsstrategie für die Datenbank definieren. Sie müssen
sicherstellen, dass die folgenden Anforderungen erfüllt sind:Transaktionen im Wert von
maximal 5 Minuten gehen verloren. Daten können mit minimalem Verwaltungsaufwand
wiederhergestellt werden.Was tun? Wähle alle, die zutreffen.A. Erstellen Sie alle 4 Stunden ein
DIFFERENTIAL-Datenbank-Backup.B. Erstellen Sie alle 24 Stunden eine vollständige
Datenbanksicherung.C. Konfigurieren Sie die Datenbank für die Verwendung des vollständigen
Wiederherstellungsmodells.D. Erstellen Sie alle 5 Minuten eine LOG-Sicherung.E. Erstellen Sie
alle 24 Stunden ein DIFFERENTIAL-Datenbank-Backup.F. Konfigurieren Sie die Datenbank für
die Verwendung des SIMPLE-Wiederherstellungsmodells.Answer: A,B,C,DExplanation:The full
recovery model uses log backups to prevent data loss in the broadest range of failure scenarios,
and backing and restoring the transaction log (log backups) is required. The advantage of using
log backups is that they let you restore a database to any point of time that is contained within
a log backup (point-in-time recovery). You can use a series of log backups to roll a database
forward to any point in time that is contained in one of the log backups. Be aware that to
minimize your restore time, you can supplement each full backup with a series of differential
backups of the same data.
References:https://technet.microsoft.com/en-us/library/ms190217(v=sql.105).aspx

NEW QUESTION: 2
フォーティネットの高度な脅威保護ソリューションがブロックするキルチェーンステージはどれで
すか？ （3つ選択してください。）A. 偵察B. 横方向の動きC. 配達D. コマンドとコントロールE.
武器化Answer: A,B,D

NEW QUESTION: 3HOTSPOTYou need to create the Azure Search index.How should you
configure the Azure Search index? To answer, select the appropriate options in the answer
area.NOTE: Each correct selection is worth one point.Answer: Explanation:
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